

AUS DEM INHALT

Rückblick: Ansturm an der Talstraße Seite 18

Schelklingen: Neuer Film über die Stadt Seite 19

Meine Heimat: Musikverein ist gut im Takt Seite 20

Öpfingen: Jugendmusikschule ist komplett Seite 21

Winkel: Bäche treten über die Ufer Seite 23

Tischtennis: Öpfingen will aufsteigen Seite 26

Marchtal-Biker fahren für einen guten Zweck Seite 27



Polizist Alfons Pfaff und bunte Folien auf dem Boden zeigten den Kindern der Michel-Buck-Schule, wo der gefährliche tote Winkel ist.

Foto: Christina Kirsch

Polizist erklärt Phänomen des toten Winkels

Ehingen. „Schaut mal alle in den Spiegel“, empfahl Polizeihauptkommissar Alfons Pfaff von der Abteilung Prävention Verkehrsunfall der Ulmer Polizei gestern neben einem Tanklaster.

Die Kinder standen auf Folien, die auf dem Boden den toten Winkel eines Fahrzeugs anzeigten, und ließen sich erzählen, welche Gefahren in diesem Bereich drohen.

Die praktische Demonstration fand im Rahmen des „Shell safety day“ statt. Das Ehinger Bus- und Speditionunternehmen Bayer hatte für die Aktion einen Bus und einen Tanklaster zur Verfügung gestellt.

TAGESTIPP

Ulm. „Nachhaltig gesponnen – Was kann man heute noch anziehen?“ ist der Titel der Veranstaltung des Ulmer Initiativkreises nachhaltige Wirtschaftsentwicklung.

Stadtkapelle gibt Konzert und verteilt Rosen

Ehingen. Jugend ist Zukunft – so heißt das Motto des Frühjahrskonzerts des Musikvereins „Lyra“ Stadtkapelle Ehingen am Samstag, 9. Mai.

Tags darauf, am Sonntag, 10. Mai, wird die Stadtkapelle am Groggensee ihr Muttertagskonzert gestalten – mit beschwingter Blasmusik.

Info Karten für das Frühjahrskonzert in der Lindenhalle sind im Vorverkauf im Ehinger Buchladen oder an der Abendkasse erhältlich.

SERVICE

Lokalredaktion Ehingen Telefon (07391) 582-33

Lokale Sportredaktion Ehingen Telefon (07391) 582-46

Geschäftsstelle und Kartenservice (07391) 582-23 Postanschrift: SÜDWEST PRESSE, Marktplatz 6, 89584 Ehingen

Von Karten und Zeugen

„Vermessungswesen und Grenzmarkierungen“ von Sonntag an zu sehen

Grenzsteine erzählen von längst vergangenen Zeiten. An die Geschichte des Vermessungswesens und der Grenzmarkierungen erinnert das Museum mit einer Sonderschau.

JULIA-MARIA BAMMES

Ehingen. Der Geometer hat es sich bequem gemacht. Ein langer Mantel und der Hut schützen ihn vor Sonne, Regen und Wind.

Die als Geometer der 1930er, 1940er Jahre ausgestafferte Figur ist Teil der Sonderausstellung, die am Sonntag eröffnet wird.



Die so genannten Zeugen dienten der Sicherung der Grenzsteine. Jede Gemeinde verfügte über eigene kleine Tontafeln.

Einige der Ausstellungsstücke stellen Privateute zur Verfügung. Wie sehr sich das Vermessungswesen von heute von dem von einst unterscheidet, weiß Ulrich Köpf.

Am Feldrand sitzende Geometer ist jedoch verschwunden – die moderne Technik bringt das mit sich. An zwei Wänden sind kleine Tontafeln zu sehen.

und sogar ein glasiertes Exemplar ist darunter. Mancher Ort nutzte auch nur eine einfache Tonscherbe.

In den Vitrinen werden Vermessungslehrbücher aus dem 18. bis zum 20. Jahrhundert präsentiert.

Info „Vermessungswesen und Grenzmarkierungen im alten Ehingen“ wird am Sonntag, 10. Mai, um 11 Uhr eröffnet.

Gläubige rufen die Gottesmutter an

Dekanatsfrauenwallfahrt unter dem Leitwort „Maria, Schwester des Glaubens“

Ehingen. Lautes Glockengeläut von St. Blasius kündete gestern Nachmittag wieder von der alljährlich im Marienmonat stattfindenden Dekanatsfrauenwallfahrt in Ehingen.

Dieses Jahr mussten die Prozessionsteilnehmerinnen auf ihrem Weg besonders vielen Baustellen und Autos umgehen.



Die Prozession zog gestern Nachmittag von St. Blasius über die Untere Stadt zur Liebfrauenkirche.

Foto: Christina Kirsch

Iris Radi bei Unfall auf A8 tödlich verletzt

Ehingen/Zusmarshausen. Bei einem Verkehrsunfall im Baustellenbereich der A 8 ist am Späten Sonntagabend Iris Radi aus Ehingen tödlich verletzt worden.

Iris Radi war bis zur Scheidung des Paares mit dem aus Ehingen stammenden Vibraphonisten Wolfgang Lachsberger verheiratet gewesen und hat mit dem Jazz-Musiker zwei Söhne.

Info „Vermessungswesen und Grenzmarkierungen im alten Ehingen“ wird am Sonntag, 10. Mai, um 11 Uhr eröffnet.

Zehn Karten für Vielseitigkeit

Ehingen. Die Internationale Vielseitigkeit in Marbach, die heute beginnt, hat wieder ein prominentes Starterfeld auf die Alb gelockt.

Die SÜDWEST PRESSE verlost für Marbach zehn Karten. Diese werden unter den Anrufern verlost, die am heutigen Donnerstag, 7. Mai, zwischen 10 und 10.15 Uhr unter (07391) 58233 durchkommen.